

NEWSPAPER

Keluarga Besar PBB Bengkalis Turut Berduka Cita, Dipanggil Tuhan Anak Dari Anggota

Yulistar - BENGKALIS.NEWSPAPER.CO.ID

Dec 10, 2021 - 14:39



Keluarga Besar PBB Bengkalis Turut Berduka Cita, Dipanggil Tuhan Anak Dari Anggota

BENGKALIS - Keluarga Besar Pemuda Batak Bersatu (PBB) kecamatan Bengkalis turut berbelasungkawa dan duka yang sangat mendalam atas

dipanggil Yang Maha kuasa anak dari rekan juang Berlin Hasibuan br Pasaribu di RSUD Bengkalis. Pada hari Jumat. (10/12).



A Simanjuntak Ketua PAC PBB kecamatan Bengkalis mengatakan, "Kami dari pengurus dan anggota PBB PAC Bengkalis turut mengucapkan rasa bela sungkawa dan duka yang mendalam kepada keluarga Pak Berlin Hasibuan br Pasaribu. Dengan dipanggil anak kita, keluarga bapak Hasibuan yang di tinggalkan di beri ketabahan kesehatan dan mengiklaskan kepergian anak kita," kata Ketua PAC PBB Bengkalis selama anak dalam perawatan di RSUD tetap mendampingi pihak keluarga.

Dan kepedulian anggota PAC PBB Bengkalis membantu rekan juang dalam menghadapi perawatan anak di RSUD Bengkalis memberikan dukungan moril dan materil." Kita berusaha baik ditangani pihak medis dan anggota PAC PBB turut memberikan bantuan donor darah tapi Tuhan yang memanggil anak kita dan kita doakan kakak atau anak perempuan lekas sembuh dan pulang ke rumah," ungkap ketua PAC PBB Bengkalis.

Rumah duka keluarga Hasibuan br Pasaribu berada di kompleks Gereja HKBP Bengkalis jalan Cokroaminoto. Pengurus dan anggota PAC PBB Bengkalis ikut memberikan bantuan acara pengkebumian."Anggota PAC PBB ikut membantu mempersiapkan proses pemakaman dan kita laksanakan pukul 11.00 wib hari ini juga di TPU Kristen di samping gereja HKBP Bengkalis," ungkap A Simanjuntak yang juga bersama sama pengurus dan anggota ikut pemakaman.

Goro Bersama Polres Bengkalis

Bersamaan acara pemakaman anak anggota PAC PBB Bengkalis juga dilaksanakan gotong royong bersama Samapta Polres Bengkalis. Jumat pagi (10/12). Karena bulan Desember di tiap-tiap rumah ibadah umat kristiani menyambut rangkaian perayaan Natal yang puncaknya di malam 25 Desember.



Kegiatan gotong royong, Samapta Polres dengan nama 'Patroli Sajadah' yaitu patroli samapta jaga ibadah. Anggota PAC PBB bersama polres Bengkulu melaksanakan bakti sosial kegiatan gotong royong di gereja GPdI Eben Heazer Bengkulu.

Dan kegiatan Patroli Sajadah dilaksanakan juga ke rumah ibadah lainnya baik Mesjid dan juga Kelenteng yang berada di Bengkulu.(yulistar)